

Über mich

Von Beruf bin ich Redakteurin und Lektorin. In Mainz geboren, bin ich seit 2001 mit meiner Familie in Meckenheim zu Hause. Unsere Kinder sind hier aufgewachsen.

Seit 2014 bin ich Ratsmitglied und seit 2020 auch stellvertretende Bürgermeisterin.

„Ich setze mich für ein lebendiges und zukunftsfähiges Meckenheim ein.“

Meine Schwerpunkte:

- ✘ Stadtentwicklung: mehr Wohnraum und gute Verkehrspolitik
- ✘ Bildung und Kultur
- ✘ Stärkung der Altstadt



Am 14. September 2025 vier Stimmen für die CDU

Ariane Stech

Ihre Kandidatin für den Wahlbezirk 10





Ariane Stech

Ihre Kandidatin für den Wahlbezirk 10



Liebe Mitsürgerinnen und Mitsürger,

am 14. September haben Sie die Wahl – und das gleich mehrfach. Sie entscheiden über die Zusammensetzung des Rates der Stadt Meckenheim sowie des Kreistags, Sie wählen unseren neuen Bürgermeister und den Landrat.

Ich bewerbe mich erneut in dem Wahlbezirk, in dem Sie wohnen, als Kandidatin für den Stadtrat und möchte mich Ihnen deshalb vorstellen und Sie herzlich um Ihre Stimme bitten.

Meine Partei ist seit Jahrzehnten die stärkste und prägende politische Kraft in Meckenheim. Sie steht für eine kontinuierliche Weiterentwicklung auch in schwierigen Zeiten, setzt Schwerpunkte bei Bildung und Familienfreundlichkeit, Sicherheit, Mobilität und Wirtschaft.

Unser Anspruch ist eine lebendige und lebenswerte Stadt, die in ihre Zukunft investiert und in der sich alle Generationen wohl und zu Hause fühlen.

Bitte sprechen Sie mich gern an, wenn Sie Anliegen oder Fragen haben.

mit

Ariane Stech

Ihre Kandidatin für den Wahlbezirk 10



Homepage



Bürgerportal



Sven Schnieber

0179 6866463
ariane.stech@gmail.com